

Uno de los ciclistas con más proyección del Movistar Best PC viajó a España a realizar una pasantía

Con tan solo 17 años, uno de los ciclistas con más proyección del equipo continental ecuatoriano **Movistar Best PC**, Mateo López viajó este miércoles 11 de mayo a España a realizar una pasantía de tres meses.

Hermano menor del corredor ecuatoriano del Astana, Martín López, el imbabureño se formó en las bases del elenco “tecnológico” desde la prejuvenil y le dio al equipo varias victorias tanto en ruta, pista y montaña.

Al despedirse de sus padres en el aeropuerto de Quito, El Jurguilla, como cariñosamente se lo conoce en el entorno familiar, reveló que se sumará a las filas del Cycling Team Junior Ciudad de Talavera en España.

“Voy aprovechar estos 90 días para aprender y adaptarme al ritmo de competencia europea, esta oportunidad es para crecer y no la voy a desaprovecharla”, mencionó en una entrevista con el medio Piñón a Fondo.

Por la escuadra española y cumpliendo el mismo objetivo de aprender y ganar experiencia, estuvo, en 2018, su hermano Martín, quien ahora cosecha todo lo vivido en Europa.

Al despedirse, el pedalista del **Movistar Best PC** comentó que el apoyo de su familia y amigos ha sido el motor que lo motiva para crecer.

Eso se refleja en las palabras de despedida, bendiciones y cariño de su mamá, Nancy Granizo. “Y otro hijo que se nos va. Solo le pido a Dios que los bendiga y guarde. Buen viaje mi hijo adorado Mateo”, comentó la orgullosa madre.

#SomosUnaFamilia

#CiclearNosMueve